

尾久第六小学校だより

荒川区立尾久第六小学校
校長 紺野 俊彦
令和7年10月号
令和6年10月1日発行

「学びの秋」～まずは先生たちから～

副校長 深澤 綱文

「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、秋分の日を境に、暑さが遠退いた気がします。先人の知恵や感覚の鋭さには驚かされますね。

過ごしやすい気候となる秋には「学びの秋」という言葉があります。

先日、職員会議の後に、先生方によるOJTが行われました。OJTとは、On the Job Trainingの略で、職場内訓練のことです。本校では年間を通して、互いの強みを学び合う機会を設定しています。写真はその様子です。この日は「授業規律を確立するには」がテーマでした。教師が学び続けることは、子供たちの学びや学校生活に直結します。このような研鑽の場、授業準備や研究、行事準備などの時間を確保するために、会議の時間や回数の短縮をはじめ、子供たちの生活時程の見直しも進めており、来年早々から試験的に実施できるよう準備を進めているところです。



「スポーツの秋」は6年生の連合運動会、「読書の秋」は図書紹介POP作り、「芸術の秋」は学芸会の練習など、子供たちがそれぞれの秋を詠歌できるよう、これからも教職員一同力を尽くしていきます。

その他、今月初めのあいさつ運動にはレインボー子ども会の方々にも参加していただきます。また、保護者の方々には、学芸会に向けて衣装の協力ををお願いすることになります。いつもありがとうございます。

今月は学校公開週間もありますので、保護者の皆様や地域の皆様にも、目を輝かせながら学習する子供たちの様子をぜひご覧になっていただければと思います。

【全学年共通】



学校公開週間について

10月6日(月)から10月10日(金)に学校公開週間があります。教科等の詳細につきましては、後日スクリレで配信するお便りをご覧ください。お子さんの学校での普段の様子を、ぜひご参観ください。

道徳授業地区公開講座について

10月10日(金)に、道徳授業地区公開講座が行われます。2校時目が道徳の授業、3校時目が講演会となっております。講演会には、シンガーソングライターであり、絵本作家でもある「つっちょ」様をお招きして、講演していただきます。貴重な機会ですので、ぜひお越しください。

学芸会について

児童鑑賞日は11月14日(金)、保護者鑑賞日は15日(土)です。詳細につきましては、10月中旬頃に配布されるお便りにてご確認ください。また衣装等につきましては、各学年よりお知らせします。

上履きについて

上履きが、きつくなってきて、履きにくさを訴える児童が増えています。週末に持ち帰った際に、確認していただき、サイズの合っている上履きをご準備ください。大きすぎる上履きは、大変危険です。また、記名の確認も合わせてよろしくお願いいたします。

寒い時期の体育授業の服装について

これからだんだんと寒くなる日が出てくると思います。その際は体が温まるまで、トレーナーを着てよいことになっています。フード、チャックや装飾があると怪我につながりますので、着用する場合は、フード、チャック、装飾がないものを体育袋に入れてください。